
 
 

令和５年８月フロンティア医工学センター教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和５年８月３日（木）１４時３０分～１５時３２分 

２．場 所 オンライン 

 

議事に先立ち，事務部の８月１日付け人事異動についてセンター長から紹介があり,財務

課理工系グループ職員から挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

前回の議事録案について，資料１の原案のとおり承認された。 

 

（２）工学部 16 号棟、自然科学系総合研究棟 1, 2の部屋再配置案について 

環境委員会担当教員から，工学部 16号棟、自然科学系総合研究棟 1・2の部屋再配置案

について，資料２に基づき説明があった。意見交換の内容を踏まえ，今後，関係教員間で

調整を行うとともに，その他意見があれ担当教員へ伝え，次回会議にて調整後の案を提示

することとなった。 

 

（３）その他 

特になし 

 

４．報告事項 

（１）教育研究評議会（7/13 開催），執行部会議（7/13）について 

  センター長から，教育研究評議会及び執行部会議について，以下の報告があった。 

●教育研究評議会 

 －中期計画における令和４年度自己評価について 

 －研究インテグリティの取組の徹底について 

 －コンピュータ・ソフトウェアのライセンス管理台帳の提出について 

 －ＣｈａｔＧＰＴ等の生成ＡＩの利用に関する留意事項について外 

●執行部会議 

 －部屋の利用について 

 －科研の支援について 

 －客員教授の継続について外 

 

（２）各種委員会等の報告について 

●環境 ISO委員会 

内部監査の実施予定と協力について，説明があった。さらに自然科学系総合研究棟１



 
 

の対象者には別途詳細を連絡する旨の補足があった。 

 

（３）令和５年度省エネ行動計画について 

昨年度の報告及び令和５年度省エネ行動計画について，資料３に基づき説明があった。 

 

（４）外部研究費の受入報告について 

センター長から，外部研究費の受入れについて，資料４に基づき報告があった。 

 

（５）その他 

・９月末の発行予定の年報に関するデータの提出について，８月末までに対応いただき

たい旨のリマインドがあった。 

・教員業績評価の結果通知と来年度に向けた対応について説明があった。 

・科研費コメント会についての記事が CHIBADAI研究ブランド力強化通信第３号に掲載さ

れた旨，報告があった。 

 

 

 

 

          次回教員会議開催予定  令和５年９月２８日（木）１４：３０～ 

       


